Omega y alfa, preservar y prosperar

E. González Pérez-Yarza

Director en funciones de Anales Españoles de Pediatría

(An Esp Pediatr 2000; 52: 2)

En el pasado mes de noviembre el Prof. Alfonso Delgado Rubio, Presidente de la Asociación Española de Pediatría, me ofreció la dirección en funciones de Anales Españoles de Pediatría, por los motivos que ustedes conocen. Esta propuesta, siendo sincero con el lector, desarrolló en mí dos sensaciones distintas y contradictorias, que paso a exponer a continuación:

Una, la enorme responsabilidad de dirigir el órgano científico de nuestra Asociación, vehículo de la mejor producción científica pediátrica en lengua castellana, donde mis predecesores, el Prof. Ernesto Sánchez Villares, el Prof. Manuel Bueno Sánchez y el Prof. Juan Rodríguez Soriano, todos ellos ilustres maestros de muchos de nosotros, han sabido con su bien hacer lograr que Anales haya cosechado tantos y tantos éxitos. Por ello, querido lector y amigo, se entiende lo difícil que resulta al autor de este saludo acceder a este puesto, sobre todo si se tiene en cuenta la competencia de los anteriores Directores. Cualquier comparación con ellos por mi parte sería una arrogante falacia.

Otra, el reto de continuar con la labor desarrollada por mis predecesores que han logrado el elevado prestigio de nuestra revista. Este reto es apasionante y difícil, qué duda cabe, pero tengo el convencimiento de que la ayuda de todos y cada uno de los miembros de la AEP me facilitará la tarea que tenemos en el presente y en el futuro.

Asumir la Dirección de Anales me ha llevado a formar el Equipo de Dirección y Redacción, buscando en mis colaboradores un perfil asistencial, docente e investigador brillante y en alguna medida utópico, necesario para el desarrollo de un proyecto tan ilusionante como es Anales. Éstos y otros valores sin duda los tienen el Dr. Antonio Moreno Galdó, de la Unidad de Neumología y Fibrosis Quística del Hospital Infantil Vall d'Hebron de Barcelona, y el Dr. D. Fernando Cabañas González, del Servicio de Neonatología del Hospital Infantil La Paz de Madrid, que actúan conmigo como Secretarios de Redacción.

Como equipo de Dirección y Redacción pensamos que esta etapa tiene algunas características distintas a las anteriores. Los retos actuales son sensiblemente distintos. Entendemos que el reto no sólo está en mantener y mejorar el contenido científico de la versión en papel de la revista, sino también en ampliar y desarrollar otras formas de comunicación ligadas al mismo.